

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

250-Jahre-Feier

Prater feiert Jubiläum mit viel Neuem

Auf diesen Schienen kommt das Essen zu den Tischen.

Im März kommt Achterbahn-Lokal

Der Prater wird 250 Jahre und feiert mit neuen Tageskarten und Mega-Restaurant.

Leopoldstadt. „Mit dem Saisonstart verkaufen wir zwei neue Tageskarten“, so Praterchef Stefan Sittler-Koidl. Konkret handelt es sich um eine Family- und eine Adrenalin-Card. Beide Tageskarten sollen jeweils von 11 bis 18 Uhr zu einem Fixpreis zwischen 25 und 50 Euro verkauft werden. Besitzer der Tageskarten können unlimited mit allen teilnehmenden Fahrgeschäften fahren.

Der Prater feiert heuer seinen 250. Geburtstag

Jubiläum. 2016 ist auch das Jahr des 250-Jahre-Jubiläums, und der Prater feiert



Der Praterchef Stefan Sittler-Koidl hat große Pläne.

Neues Lokal

Im März sperrt das Rollercoaster-Restaurant auf.

Die Gäste an den Tischen werden automatisch beliefert.

ert ab 9. April mit einem riesigen Blumenkorso. Auch auf den Ganzjahresbetrieb setzt der Prater nun verstärkt. „Um auch in der kalten Jahreszeit attraktiv zu sein, sind unsere neuesten Attraktionen alle für den Ganzjahresbetrieb gebaut“, sagt Koidl-Sittler.

Neue Highlights sind die *Darkride Insider*, eine Achterbahn im Dunkeln, das

Hotel Psycho, das Nervenkitzel pur garantiert und der *Wind o Bona*-Windkanal mit dem Fallschirmspringer-Feeling.

Achterbahn-Restaurant wird Mega-Attraktion

Ungewöhnlich. Ab März gibt es direkt gegenüber dem Riesenrad Erlebnisgastonomie von Feinsten: Das Rollercoaster-Restaurant bietet 210 Gästen ein

wahres Spektakel. Zwei Roboter übernehmen den Versand der Speisen und Getränke über das Schienensystem.

Zudem mixen sie auch ausgefallene Cocktail-Kreationen und liefern sich wilde Lichtschwertkämpfe. Zwei Katapulte schießen die Speisen förmlich durch einen Looping, bevor diese zu den Tischen weitersausen.